

Le jeune homme homosexuel, Shakiro, a été pris à partie un groupe de jeune en furie à Douala. Molesté, il a été violemment tabassé avant d'être transporté tout inconscient dans une formation hospitalière de la ville de Douala. Désormais hors de danger, le célèbre transgenre camerounais a réagi depuis son lit d'hôpital.

Dieu ma force. Apres la prison, c'est l'hôpital et après [ce] sera les USA"

"Je vais quitter le pays ci..

Dieu ma force???

Apres la prison,c'est l'hospital et après [ce] sera les USA.

??vous m'aviez tapés a mort??. Merci cher camerounais..

Suis sur le lit d'hospital?? et ca ne va pas.

??Je suis un être vivant après tout et sachez que c'est pas de ma faute si je suis de la sorte??

Meme vos visites,je ne veux pas car personne ne m'aime?.

Je ne peux pas vous porter plainte car Dieu sait ce qu'il fera!...

Merci pour le cadeau cher camerounais? après ma sortie de l'hospital,je vais rester chez moi dormir jusquaaa ma mort?."
